

M. Albert Tévoédjré  
Institut International d'Études Sociales  
CH - 1211 GENEVE 22  
Suisse

Lisbonne, le 7 septembre 1975

Cher Monsieur,

Je vous remercie vivement de votre lettre du 5 août et de toute la documentation qui l'accompagnait. Je crois que le colloque sur "La femme et la décision: une priorité de politique sociale" peut être d'un grand intérêt dans la recherche actuelle sur la condition féminine. Je ne doute pas que les personnalités que vous avez invitées sauront donner à ce thème les contours et le contenu qui feront ressortir le colloque comme un événement marquant de l'Année Internationale de la Femme.

Malheureusement, je ne suis pas du tout sûr de mes propres possibilités quant à la participation dans ce colloque, étant donné que je commencerai bientôt ma nouvelle tâche comme représentant permanent du Portugal auprès de l'UNESCO. Ce sera une tâche très accaparante dans les premiers mois car c'est la première fois que le Portugal aura une mission permanente auprès de l'UNESCO, après un passage épisodique vers 1968.

Dans l'éventualité de ne pouvoir participer qu'à une partie du colloque, et de devoir rentrer à Paris où je serai à ce moment-là, j'aimerais - après conversation avec M. José Blanco - proposer quelqu'un d'autre, comme suppléante. Il s'agit de Mme. Teresa Santa Clara Gomes, personnalité remarquable en ce qui concerne la politique sociale, expert dans l'intervention psycho-sociologique amenant à la prise de décision et responsable d'une organisation non-gouvernementale féminine aux plans national et international.

Néanmoins, je ferai tout mon possible pour y participer moi-même.

Veuillez agréer, cher Monsieur, l'expression de mes sentiments les plus cordiaux.